
Burgdorf, 12.10.2010 
 

N I E D E R S C H R I F T  
 
über die Sitzung des Ortsrates Otze der Stadt Burgdorf am 23.09.2010 am Lindenbrink, 
31303 Burgdorf 
 
16.WP/OR Otze/018 
 
 
Beginn öffentlicher Teil:  19:09 Uhr Ende öffentlicher Teil:  20:15 Uhr 
 
 

 
 

 

Anwesend: Ortsbürgermeister 

  Hunze, Carl  

Ortsratsmitglied/er 

  Dralle, Karl-Heinz  

  Raguse, Monika  

  Scholze, Wilfried  

Verwaltung 

  Baxmann, Alfred  

  Debes, Ulrike  

 

 

 

T A G E S O R D N U N G  
 

Öffentlicher Teil 

 Einwohnerfragestunde 
  
1. Feststellung der Anwesenheit, Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 
   
2. Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Otze vom 

05.08.2010 
   
3. Anfragen gemäß Geschäftsordnung 
   
4. Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 
   
5. Mitteilungen des Bürgermeisters 
   
6. Kurzparken auf dem Lindenbrink; 

Antrag der CDU-Ortsratsfraktion Otze vom 09.09.2010 
Vorlage: 2010 0797 

   
7. "Unser Dorf hat Zukunft"; 

- Antrag der CDU-Ortsratsfraktion Otze vom 10.09.2010 - 
Vorlage: 2010 0800 
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8. Änderung der Ortschaftsgrenzen zwischen Otze und Ramlingen-Ehlerhausen 
Vorlage: 2010 0769 

   
9. Anfragen und Anregungen an die Verwaltung 
   
 Einwohnerfragestunde 
  
 
 
 

Öffentlicher Teil 

 Einwohnerfragestunde 
  

Zu Beginn der Ortsratssitzung begrüßte Herr Hunze alle Anwesenden und 
dankte den Helfern für die Gestaltung und den Aufbau der besonderen Ört-
lichkeit am Lindenbrink. 
 
Des Weiteren übermittelte er dem erkrankten stellvertretenden Ortsbürger-
meister, Herrn Dr. Zielonka, seine besten Genesungswünsche. 
 
Zudem gedachte er der verstorbenen ehemaligen Ortsratsmitgliedern, den 
Herren Heinrich Schlüter und Alfred Jordan. 
 
Danach eröffnete er die  
 

Einwohnerfragestunde 
 

Die Fragen und die Antworten sind als Anlage 1 dem Protokoll beigefügt. 
 
 

  
  
  
  
 1. Feststellung der Anwesenheit, Beschlussfähigkeit und Tagesordnung 

 

  
Herr Hunze eröffnete um 19.09 Uhr die Ortsratssitzung. Er stellte bei 
form- und fristgerechter Einladung die Beschlussfähigkeit des Ortsrates 
fest. 
 
 
 

 2. Genehmigung der Niederschrift über die Sitzung des Ortsrates Otze 
vom 05.08.2010 

 

  
Das Protokoll der Ortsratssitzung vom 05.08.2010 wurde einstimmig ge-
nehmigt. 
 
 
 

 3. Anfragen gemäß Geschäftsordnung 
 

  
- Keine - 
 
 



- 3 - 

 
 4. Mitteilungen des Ortsbürgermeisters 

 

  
Herr Hunze teilte mit,  
 

- dass die Pflasterarbeiten am Altenteilerhaus Am Speicher abge-
schlossen seien, 

 
- die Deutsche Meisterschaft im Oldtimerpflügen vor 14 Tagen durch-

geführt worden sei, 
 

- im Sommer die Freiwillige Feuerwehr Otze ihr 20- jähriges Partner-
schaftsjubiläum mit der Gemeinde Großmühlingen begangen habe, 

 
- sich zurzeit noch nicht genügend Einwohner gemeldet hätten, um 

für den Ortsteil Otze einen schnellen Internetanschluss installieren 
zu können, 

 
- eine Interessenbekundung zunächst noch nicht vertraglich bindend 

sei, 
 

- zum Thema „DSL“ beabsichtigt sei, eine Ortsversammlung durchzu-
führen, 

 
- die beiden Bushaltestellen in Otze in „Lehmkuhlenweg“ und „Freien-

gericht“ umbenannt worden seien, 
 

- wie jedes Jahr die Ortsratsscheibe ausgeschossen wurde (Sieger: 
Karl-Heinz Dralle). 

 
 
 

 5. Mitteilungen des Bürgermeisters 
 

  
Frau Debes teilte mit, dass die Stadt Burgdorf im August die Region Hanno-
ver angeschrieben und um Prüfung gebeten habe, ob es möglich sei, am 
Bahnhof in Otze im Bereich der P+R-Anlage Fahrradboxen zu errichten. 
 
Eine Antwort der Region stehe derzeit noch aus. 
 
Anschließend beantwortete Frau Debes Anfragen der Einwohner aus der Orts-
ratssitzung vom 05.08.2010. 
 
1.  Ein Einwohner hatte angemerkt, dass die Fußwegbenutzung auf dem 

Kapellenweg durch Baumbewuchs stark beeinträchtigt sei. 
 

Frau Debes teilte mit, dass der Rückschnitt im Kapellenweg durch die 
Ordnungsabteilung der Stadt Burgdorf veranlasst und am 08.09.2010 
durchgeführt worden sei. 

 
 
2.  Ein weiterer Einwohner fragte, ob auf dem Friedhof im Rahmen der 

Abfallbeseitigung auch die alten z.T. beschädigten Grabsteine beseitigt 
werden könnten. 

 
Hier teilte Frau Debes mit, dass inzwischen der Müll auf dem Lager-
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platz am Seiteneingang des Friedhofes abgefahren worden sei. 
 
 
3.  Ein Einwohner hatte bemerkt, dass die parkenden Busse vor der 

Schule in Otze den fließenden Verkehr stören würden und fragt nach, 
ob eine Verkehrsregelung möglich sei.  

 
Hierzu teilte Frau Debes mit, dass nach Aussage der Straßenverkehrs-
abteilung die Straße „Heeg“ eine Gemeindestraße sei. Für die Auswei-
sung der Verkehrsflächen sei die Stadt Burgdorf zuständig. Eine rechtli-
che Möglichkeit, den Bussen im Schulbereich das Parken zu verbieten, 
gebe es nicht. Ein Halteverbot würde alle Fahrzeuge betreffen und so-
mit nicht den gewünschten Erfolg erzielen. 

 
Seitens der Straßenverkehrsbehörde werde angestrebt, hier eine Eini-
gung mit der RegioBus GmbH zu erzielen, dass Busse nicht mehr in der 
Nähe der Schule parken bzw. die Parkzeit auf ein Minimum beschränkt 
werde. 

 
 
 

 6. Kurzparken auf dem Lindenbrink; 
Antrag der CDU-Ortsratsfraktion Otze vom 09.09.2010 
Vorlage: 2010 0797 

 

  
 
Beschluss: 
 
Der Ortsrat Otze beschloss einstimmig: 
 
Der Bürgermeister wird beauftragt, bei der Straßenverkehrsabteilung 
einen Antrag zu stellen, dass auf dem Lindenbrink das „Kurzparken“ 
erlaubt ist (Parkscheibe – 2 Stunden). 
 
Für die Feuerwehr sind 5 Parkplätze freizuhalten und zu kennzeich-
nen. 
 
Bei Veranstaltungen sind auf Antrag des Veranstalters die Parkzeitbe-
grenzungen auszusetzen. 
 
 

 7. "Unser Dorf hat Zukunft"; 
- Antrag der CDU-Ortsratsfraktion Otze vom 10.09.2010 - 
Vorlage: 2010 0800 

 

  
Herr Baxmann teilte mit, dass die Stadtverwaltung den Antrag zur An-
meldung unterstütze und bei der Region Hannover die notwendigen Unter-
lagen einreichen werde. 
 
 
Der Ortsrat Otze beschloss einstimmig: 
 
Der Bürgermeister wird beauftragt, die Ortschaft Otze bei dem Wett-
bewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ anzumelden. 
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 8. Änderung der Ortschaftsgrenzen zwischen Otze und Ramlingen-
Ehlerhausen 
Vorlage: 2010 0769 

 

  
Herr Hunze schlug vor, dass die Ortsräte eine gemeinsame Lösung erar-
beiten sollten. 
 
Die Beschlussvorlage zur Änderung der Ortschaftsgrenze zwischen Otze 
und Ramlingen-Ehlershausen wurde vertagt. 
 
 
 

 9. Anfragen und Anregungen an die Verwaltung 
 

  
Herr Scholze verwies darauf, dass an der Bushaltestelle Ecke Barnackers-
weg/ Burgdorfer Straße eine Sichtbehinderung durch den Efeubewuchs vor-
liegt. 
 
(Antwort über das Protokoll: 
Die bemängelten Sichtbehinderungen sind laut Aussage der Tiefbauabteilung 
nicht nachzuvollziehen.) 
 
Weiterhin gab Herr Scholze an, dass im Bereich der Straßeneinmündung Frei-
engericht/Am Speicher vor einiger Zeit durch eine Baufirma eine Straßenrepa-
ratur durchgeführt worden sei. An dieser Stelle sei nun eine erneute Reparatur 
erforderlich, da der Kanalschacht abgesackt sei. 
 
 
Daraufhin beendete Herr Hunze den offiziellen Teil der Sitzung des Ortsrates 
Otze um 20.07 Uhr. 
 
 
 

 Einwohnerfragestunde 
  

Herr Hunze eröffnete erneut die  
 

Einwohnerfragestunde. 
 
Die Fragen und Antworten sind als Anlage 2 dem Protokoll beigefügt. 
 

  
  
  
  
 
 
Geschlossen: 
 
 
 
 
 
 
Bürgermeister Ortsbürgermeister Protokollführerin
 




